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Коллектив редакции газеты «Красный маяк» от всего сердца  поздрав-
ляем с профессиональным праздником – Днем российской печати!

Так повелось, что, несмотря на стремительное развитие элек-
тронных средств массовой коммуникации, для большинства жи-
телей Опочецкого района печатное слово по-прежнему остается 
эталоном достоверных и добросовестных новостей. Желаем вам 
вдохновения, интересных и ярких работ, запоминающихся журна-
листских материалов и неиссякаемой творческой фантазии. Оста-
вайтесь всегда интересными и актуальными! Счастья и благопо-
лучия вам и вашим близким!

Глава района Ю.А.ИЛЬИН.
Председатель районного Собрания депутатов О.В. ВАСИЛЕВСКИЙ.

Накануне Нового года в ре-
дакцию «Красного маяка» 
пришло приятное изве-

стие – наша районная газета в 
третий раз подряд вошла в чис-
ло победителей конкурса и ста-
ла обладателем Знака отличия 
«Золотой фонд прессы – 2014». 
Для коллектива редакции эта вы-
сокая награда – признание про-
фессионального мастерства. Од-
новременно этот знак качества 
обязывает журналистов помнить 
о том, что материалы, разме-
щаемые на страницах газеты, 
должны содержать правдивую 
информацию, способствовать 
духовному и интеллектуальному 
развитию личности, пропаганди-
ровать высокие нравственные 
принципы, патриотизм.   

В 2013 году в конкурсе при-
няло участие 345 изданий из 
всех регионов России, 314 из 
них удостоены Знака отличия. 

13 января – 
День российской печати

Победители конкурса получили 
право в течение года разме-
щать этот Знак в своем перио-
дическом издании. 

Надо сказать, что в соот-
ветствии с Положением Знак 
отличия «Золотой фонд прес-
сы» находится под патронатом 
Российской библиотечной ас-
социации. Издания, прошед-
шие строгий конкурсный отбор 
и вошедшие в «Золотой фонд 
прессы», рекомендуются рос-
сийским библиотекам для ком-
плектования своих фондов, а 
также администрациям субъек-
тов Российской Федерации для 
издания социальных подписных 
каталогов для малообеспечен-
ных слоев населения.

Редакция «Красного маяка» 
благодарна своим читателям, 
ведь именно востребованность 
газеты является главным крите-
рием оценки нашей работы. 

В ТРЕТИЙ РАЗ 
В ЧИСЛЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ

ЖУРНАЛИСТЫ «КРАСНОГО МАЯКА» 
ПОЛУЧИЛИ ДИПЛОМ

Накануне Нового года 
начальник управления 
Пенсионного фонда в 

Опочецком районе Ольга Яков-
левна Васильева поздравила 
коллектив редакции «Красного 
маяка» с более чем достойным 
участием в конкурсе «Доверие» 
на лучшее освещение в СМИ 
социальной и пенсионной те-
матики в 2013 году. 

Этот конкурс проводился 
Пенсионным фондом Россий-
ской Федерации уже в четвер-
тый раз. Основной его целью 
является привлечение внима-
ния средств массовой инфор-

мации к всестороннему и объек-
тивному освещению вопросов 
социальной направленности и 
пенсионной системы в РФ. В 
2013 году на конкурс поступило 
259 заявок из 51 субъекта Рос-
сийской Федерации. Конкурс-
ная комиссия определила 53 
победителя в 18 номинациях. 

Дипломом конкурса «Дове-
рие», подписанным председа-
телем Правления Пенсионного 
фонда Российской Федерации, 
председателем конкурсной 
комиссии А.В.Дроздовым,  на-
граждена группа авторов газе-
ты «Красный маяк».

26 декабря в Центре культуры состоялось но-
вогоднее представление для детей с ограничен-
ными возможностями здоровья и детей из семей, 
находящихся в трудной жизненной ситуации. 
Перед началом праздничного мероприятия с на-
ступающим Новым годом собравшихся в зале 
поздравил заместитель главы администрации 
района В.И.Полулях. Он пожелал всем крепкого 
здоровья, благополучия и счастья.

Сначала для детей и их родителей на сцене 
ОРЦК была показана сказка «Новогодний пере-
полох, или Кто в лесу главный». Кроме традици-
онных героев Деда Мороза и Снегурочки в чис-
ле главных действующих лиц постановки были 
также Волк и Заяц. Не обошлось и без нечистой 
силы. Приходу Нового года пытались помешать 

Баба Яга, и… Снежинка. Немалую роль в спа-
сении праздника сыграл коллега Деда Мороза 
– Санта Клаус. И в итоге, как и в любой сказке, 
доброта победила жадность и зло. 

Затем все персонажи театрализованного 
представления переместились вместе с детьми 
в танцевальный зал, где их ждала красиво укра-
шенная елка. Там для ребят были организованы 
хороводы, игры и конкурсная программа. Поста-
рались и родители, нарядив детей в карнаваль-
ные костюмы. Кого там только не было: и прин-
цессы, и пираты, и звери лесные, и супер-герои и 
т.д. Но самым необычным был костюм одуванчи-
ка. Лучшие новогодние наряды были отмечены 
призами – мягкими игрушками. И никто из детей 
не ушел с праздника без сладкого подарка.

           БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ ЕЛКА 
ДЛЯ ДЕТЕЙ

       УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ ПРОКУРАТУРЫ! 
От всей души поздравляем вас с профессиональным празд-

ником. Защита интересов страны и ее граждан – основополага-
ющий принцип, которым прокуратура руководствуется на про-
тяжении многих десятилетий своей деятельности. Достижение 
этих целей обеспечивается высоким профессионализмом работ-
ников прокуратуры, отличительными качествами которых всегда 
были компетентность, верность служебному долгу, личная по-
рядочность и высокая самоотдача. В день профессионального 
праздника позвольте выразить всем работникам прокуратуры 
Опочецкого района искреннюю благодарность за нелегкий труд и 
пожелать им крепкого здоровья, счастья и благополучия.

Глава района Ю.А. ИЛЬИН.
Председатель районного Собрания депутатов О.В. ВАСИЛЕВСКИЙ.

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ
              ОПОЧКА Воскресенье

12 января
Понедельник

13 января
Вторник

14 января
Среда 

15 января
Температура ночью (оС) -1-3 -6-8 -8-10 9-11
Температура днем (оС) -3-5 -5-7 -6-8 -7-9

Осадки Не исключены 
осадки Возможен снег Осадки 

маловероятны Без осадков

Давление (мм рт. ст.) 741 747 754 757
Направление ветра С-З С-З Сев. С-В
Скорость ветра (м/с) 4-7 3-6 2-5 2-4

C 15 ч. 27 мин. 11 января до 3 ч. 26 мин. 14 января Луна в знаке Близнецов. 
C 3 ч. 26 мин. 14 января до 6 ч. 2 мин. 16 января Луна в знаке Рака. 



11.01.20142
             Сессия

ПРИНЯТ 
БЮДЖЕТ 
РАЙОНА

26 декабря состоялась 
27-я сессия Собрания депу-
татов Опочецкого района пя-
того созыва. В ее работе при-
няли участие глава района 
Ю.А.Ильин, его заместители, 
начальники отделов админи-
страции, старший помощник 
прокурора Опочецкого райо-
на И.Н.Балмышева.

На сессии были рас-
смотрены восемь вопросов, 
главным из которых стало 
обсуждение и утвержде-
ние бюджетов на 2014 год и 
плановый период 2015-2016 
годов. По этому вопросу пе-
ред депутатами выступила 
заместитель главы админи-
страции района - начальник 
финансового управления 
В.Л.Строцкая. Она внесла на 
рассмотрение сессии проект 
районного бюджета на 2014 
год со следующими параме-
трами: общий объем дохо-
дов составляет 233 млн. 273 
тыс. 320 рублей, общий объ-
ем расходов предусматри-
вается в сумме 235 млн. 933 
тыс. 320 рублей. Бюджет был 
предложен с дефицитом 2 
млн. 660 тыс. рублей, а верх-
ний предел государственно-
го внутреннего долга состав-
ляет 17 млн. 500 тыс. рублей. 
После обсуждения основных 
характеристик бюджета де-
путаты единогласно поддер-
жали основной финансовый 
документ района.

На сессии также было 
утверждено положение о 
бюджетном положении в му-
ниципальном образовании 
«Опочецкий район» и внесе-
ны изменения в состав одной 
из постоянных комиссий Со-
брания депутатов.

 Депутаты утвердили прог-                 
нозный план приватизации 
объектов муниципальной 
собственности, включив в 
него здания бывшего Красно-
октябрьского Дома культуры  
и бывшего Рясинского мед-
пункта, и внесли изменения в 
решение Собрания депутатов 
района от 22 мая 2008 года 
«Об установлении коэффици-
ентов расчета арендной пла-
ты в городе Опочке и Опочец-
ком районе».

В разделе «Разное» де-
путаты затронули вопросы 
благоустройства города. На-
родных избранников волно-
вала проблема сгоревших 
строений на улицах города, 
остающихся неразобранны-
ми, и неубранных веток по-
сле расчистки электролиний.

В заключение сессии 
слово было предоставлено 
главе района Ю.А.Ильину. 
Юрий Артамонович оценил 
уходящий 2013-й год как 
весьма продуктивный в со-
вместной работе районной 
администрации с  депутат-
ским корпусом и поздравил 
депутатов с наступающими 
праздниками – Новым годом 
и Рождеством Христовым.

Со вступительным привет-
ственным словом к участ-
никам встречи обратился 

Юрий Артамонович Ильин. Он 
отметил, что в течение 2013 
года между администрацией 
района и представителями де-
ловых кругов складывались 
конструктивные отношения, что 
является залогом дальнейше-
го успешного взаимодействия, 
в том числе и по подготовке к 
празднованию юбилея города.

Об изменениях в оформле-
нии платежных документов и в 
налоговой отчетности предпри-
нимателям рассказал начальник 
отдела налоговой инспекции 
С.А.Иванов. Директор инфор-
мационно-консультационного 
центра Красногородского района 
Е.А.Иванова познакомила участ-
ников совещания с формами под-
держки предпринимательской 
деятельности в нашей области.

По основному вопросу по-
вестки дня перед участниками 
встречи выступил известный 
опочецкий предприниматель 
А.Ф.Николаев. Он подробно 
остановился на тех мероприя-
тиях по подготовке к юбилейной 
дате, которые намечено осу-
ществить за счет финансовых 
средств частного бизнеса. К та-
ковым относятся установка па-
мятника нашему знаменитому 
земляку Л.А.Ордину-Нащокину, 

создание Аллеи Славы, издание 
книги по истории Опочки и из-
готовление памятного знака на 
въезде в город. А.Ф.Николаев 
предложил предпринимателям 
до середины января выбрать 
то направление работы из озву-
ченных вариантов, которое они 
готовы финансировать. Алек-
сандр Федорович в заключение 
своего выступления сказал, что 
в Опочке меценатству издавна 
отводилась особая роль в бла-
гоустройстве города, и призвал 
своих коллег по предпринима-
тельскому цеху «не скупиться», 
когда речь идет о благе родного 
города. Последние слова пред-
принимателя были встречены 
аплодисментами.

Выступление А.Ф.Николаева 
было продолжено главой рай-
она Ю.А.Ильиным. Юрий Ар-
тамонович особо подчеркнул, 
что юбилейная дата должна 
оставить заметный след в исто-
рии города. «Стихнет празднич-
ное веселье, уедут из Опочки 
«звездные» артисты, разберут 
и увезут детские аттракционы, 
но обязательно должны остать-
ся в памяти потомков те добрые 
дела, которые опочане сумеют 
сделать для любимого города», 
– сказал глава района.

Со стороны предпринима-
телей было выражено недо-
вольство состоянием уличного 

освещения, которое выключа-
ется в ночные часы. Положение 
дел с освещением городских 
улиц прокомментировал глава 
района. Он сказал, что финан-
сирование уличного освещения 
производится исходя из суще-
ствующего норматива, который, 
в свою очередь, определяется 
исходя из количества жителей 
города. По расчетным нормам, 
в Опочке должны быть включе-
ны только 600 светильников, в 
действительности горят 1478 
фонарей, чтобы город хотя бы 
в утренние и вечерние часы был 
достаточно освещен.

Затронутый вопрос вызвал 
дискуссию. Были высказаны 
разные мнения: от радикального 
– оставить только положенное 
по норме количество светиль-
ников, но чтобы они работали 
в течение всей ночи, до более 
умеренного. Последний вариант 
предполагает включение в ноч-
ное время у каждого из имею-
щихся в городе магазинов  хотя 
бы по одной лампочке. 

В заключение глава района 
Ю.А.Ильин поблагодарил пред-
принимателей района за то, что 
они согласились участвовать в 
обсуждении важных для района 
и города вопросов, и поздравил 
участников встречи с наступаю-
щим Новым годом.

В. САМАРИН.

В  КОНЦЕ  УШЕДШЕГО  ГОДА 
ГЛАВА  РАЙОНА  ВСТРЕТИЛСЯ 

С  ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМИ

24 декабря в зале заседаний районной администрации состоялась встреча гла-
вы района Ю.А.Ильина с опочецкими предпринимателями. На встрече также при-
сутствовали руководители предприятий и организаций района. Главенствующей 
темой совещания стала подготовка к празднованию 600-летия Опочки. Рассма-
тривался еще целый ряд вопросов, касающихся как организационно-финансовых 
аспектов предпринимательской деятельности, так и повседневной жизни города.

Навстречу юбилею

ГОРОДУ  
НУЖНА СВОЯ 

ВИЗИТНАЯ 
КАРТОЧКА

Судя по опросу обще-
ственного мнения, 
опочане положитель-

но относятся к установке в 
городе памятника выдающе-
муся государственному дея-
телю XVII века, нашему зем-
ляку А.Л.Ордину-Нащокину. 
В этой связи следует пони-
мать, что памятник нужен не 
ради самого памятника – он 
должен стать визитной кар-
точкой Опочки, чтобы всяк 
сюда входящий или приезжа-
ющий воспринимал наш го-
род как родину знаменитого 
россиянина. Думается, что и 
одну из опочецких улиц сле-
дует назвать в честь Орди-
на-Нащокина. Тем более, что 
улицы с таким названием нет 
не то что в Псковской обла-
сти, а и во всей стране.

Своеобразными воротами 
Опочки можно считать улицу 
Коммунальную, идущую от 
трассы Санкт-Петербург – 
Невель в центр города. Мож-
но по-разному относиться к 
названию этой улицы, но оно 
никак не характеризует наш 
город. Достаточно сказать, 
что в Псковской области на-
считывается 9 улиц с точно 
таким же названием. Помимо 
Пскова, Великих Лук и Опочки 
Коммунальные улицы есть в 
Невеле и Себеже, Новоржеве 
и Дно, Палкине и Плюссе. Так 
что, если на карте области 
одной такой улицей станет 
меньше, большой беды не 
случится. Зато одна из глав-
ных улиц Опочки, обретшая 
имя нашего великого земля-
ка, с установленным на ней 
памятником или бюстом, мо-
жет стать историческим ли-
цом города наряду с древним 
Валом. 

Тем более что опыт пере-
именования улиц есть – Фо-
минская улица стала улицей 
Штрахова, а Марковская – 
улицей Кутузова без каких-
либо потрясений. А то, что с 
названиями улиц в городе не 
все идеально, не вызывает 
сомнений. Трудно, например, 
понять, зачем опочанам пона-
добилось сразу три улицы Со-
ветских? Или две улицы Бисе-
ревских? Кстати, одну из них 
вполне можно было бы пере-
именовать в улицу шахмати-
ста Петрова, родившегося в 
опочецком селе Бисерово. 

Если в Опочке есть ули-
цы, названые в честь таких 
известных людей, как Уриц-
кий, Дзержинский, Калинин 
и Некрасов (ни один из ко-
торых в Опочке никогда не 
был), то почему нельзя дать 
двум улицам города имена 
уроженцев этих мест?  Ведь 
оба они, каждый по-своему, 
прославили нашу страну. 

Конечно, это только мое 
личное мнение, но оно, как 
и любое другое, имеет право 
на существование.

А. КРЫЛОВ.

Есть мнение
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Родилась Раиса Михай-
ловна в Свердловской 
области в крестьян-

ской семье. Как она вспо-
минает, деревня носила за-
бавное название Шиши. Еще 
в школе она решила стать 
медсестрой. Мечту воплоти-
ла в жизнь – поступила в ме-
дицинское училище в Перво-
уральске. В этом же городе 
начала работать в неспокой-
ные предвоенные годы. 

По словам Раисы Михай-
ловны, о неизбежности войны 
с фашистской Германией по-
говаривали многие, однако 
ее начало стало полной не-
ожиданностью. В числе пер-
вых Раиса Михайловна как 
военнообязанная была вызва-
на в военкомат и направлена 
в госпиталь. С первых дней 
войны сюда стали поступать 
раненые, их было очень мно-
го, большинство с тяжелыми 
ранениями. Работать при-
ходилось сутками. Порой от 
усталости персонал госпиталя 
просто валился с ног. Были 
проблемы с перевязочными 
материалами и лекарствами.

После того, как советские 
войска перешли в наступление, 

вслед за ними стал перемещать-
ся и военный госпиталь, в кото-
ром служила Раиса Михайловна. 

Известие о долгожданной 
победе застало медсестру на 
территории Польши. Далее ее 
служба продолжилась в госпита-
ле, располагавшемся в Берли-
не, где оказывать медицинскую 
помощь приходилось не только 
своим бойцам, но и местному 
населению. Неприязни или зло-
бы к простым немцам не было, 
вспоминает Раиса Михайловна, 
скорее сострадание и жалость.

Здесь, на территории Гер-
мании, она познакомилась с 
боевым офицером Прокофием 
Марковичем Черненко. Вскоре 
молодые поженились. В 1947 
году мужа переводят в Литву 
на ликвидацию банд национа-
листов. Куда бы ни направляли 
П.М.Черненко по долгу службы, 
жена везде следовала за ним. 
Работа в гарнизонах ей всегда 
находилась – медсестрой в ме-
дицинских учреждениях.

В 1953 году мужа демоби-
лизовали. И супруги Черненко 
отправились на родину Проко-
фия Марковича, в город Кри-
вой Рог. Там он устраивается 
по своей довоенной специаль-

ности шахте-
ром, а Раиса 
Михайловна – 
медсестрой в 
больницу. Эта  
одна из самых 
гуманных про-
фессий стала 
делом всей ее 
жизни.  

Опочанкой 
Раиса Михай-
ловна Чернен-
ко стала уже 
после смерти 
супруга, десять 

лет назад. Сюда ее перевез 
сын Евгений, который живет 
в Опочке со своей семьей. 
Каждый год ко дню рождения 
ветерана Великой Отече-
ственной войны приезжает из 
Башкирии ее родная сестра 
Зинаида Михайловна. В этот 
день Р.М.Черненко надевает 
свои боевые награды, в числе 
которых  орден Отечественной 
войны, медали «За боевые за-
слуги» и «За победу над Гер-
манией в Великой  Отечест-                                                        
венной войне».

Е. ПУЛЬША.
НА СНИМКАХ: во время 

чествования юбиляра; Проко-
фий Маркович и Раиса Михай-
ловна Черненко.  

ОТ РЕДАКЦИИ: 21 и 22 
декабря поздравления с 
90-летием от Президента 
РФ В.В.Путина, губернатора 
А.А.Турчака и главы района 
Ю.А.Ильина получили тру-
женики тыла Антонина Васи-
льевна Андреева из Опочки и 
Наталья Сергеевна Владими-
рова из д.Глубокое.  

ВОЙНУ  ПРОШЛА 
ДО  БЕРЛИНА

18 декабря поздравления с 90-летием принимала 
Раиса Михайловна Черненко. В этот торжественный 
день помимо родных и близких ее поздравили первый 
заместитель начальника Государственного 
управления образования Псковской области 
Г.И.Барышников и заместитель главы адми-
нистрации Опочецкого района В.И.Полулях.

В адрес юбилярши звучали теплые 
слова и пожелания крепкого здоровья и 
долголетия, а также ей были переданы по-
здравления от Президента РФ В.В.Путина, 
губернатора области А.А.Турчака, главы 
района Ю.А.Ильина. 

Из редакционной почты

НАСТОЯЩИЙ  УЧИТЕЛЬ
В жизни человека бывают 

разные встречи. Но вот 
приходит день, когда 

случается главная, которая 
становится открытием, откро-
вением, прозрением, прича-
стием… 

Все мы когда-то были, яв-
ляемся или будем школьни-
ками. И у каждого встреча со 
школой, я думаю, проходит 
по-разному, но, несомненно, 
оставляет только хорошие 
воспоминания… 

Дедушка остановил маши-
ну. Выглянув из окна, я по-
няла, что просто кончилось 
то, что должно было быть 
дорогой. Когда все пассажи-
ры вылезли из автомобиля, 
перед  нашимм глазами пред-
стал пейзаж, который небез-
основательно соответствует 
стереотипу о русских дорогах: 
колдобины, грязь по колено и 
зеленеющие кусты, прижав-
шиеся вплотную к этому подо-
бию проезжей части. Решено 
было дальше идти пешком. 

Шли мы к человеку, благо-
даря которому началась дина-
стия учителей, члены которой 
в данный момент тщетно пы-
тались обходить грязевые ван-
ны, ведущие вглубь деревни 
Шурупово, к домику бабушки-
ной учительницы физики Ма-
рии Николаевны Бобриковой. 
По рассказам бабушки, именно 
Мария Николаевна подтолкну-
ла ее к выбору педагогической 
профессии, никоим образом 
не навязывая этого решения, 
а просто став для своей учени-
цы примером, по пути которого 
хотелось идти. 

Вскоре, преодолев нешу-
точную полосу препятствий, 
мы добрались до большо-
го дома с ухоженным садом. 
Дверь нам открыла Мария Ни-
колаевна с сияющими глазами 
и очаровательной улыбкой, 
что-то торопливо щебеча про 
то, как до нее трудно доби-
раться. Это была моя первая 
встреча с ней, и я была по-
ражена. Несмотря на то, что 
Мария Николаевна давно не 
работает в школе, в ней не ис-
чезла та особая черта, которая 
отличает учителей от людей 
других профессий – она была 

поразительно молодой. На 
таких, как она, ни пенсионный 
возраст, ни повышенное дав-
ление никак не отражаются.    

Мария Николаевна была 
неподдельно рада нашему 
визиту. Ее дом встретил нас 
уютом, мурлыкающим упи-
танным котом и запахом, как 
потом оказалось, вкуснейших 
котлет собственного приго-
товления. После небольшой 
суматохи от приветствий, 
объятий и раскладывания по 
тарелкам вкусного обеда за 
стол уселись пять человек, 
выбравших профессию учи-
теля как дело своей жизни (на 
момент визита к Марии Нико-
лаевне я готовилась к посту-
плению на уже родной моей 
семье физико-математиче-
ский факультет). 

Мария Николаевна общи-
тельный, веселый и интерес-
ный человек. Настоящий Учи-
тель. Она не делала карьеры. 
Она пришла в школу учите-
лем и, отдав всю жизнь шко-
ле, осталась им. Спокойная, 
уверенная в себе, энергичная, 
ищущая, отдающая свои зна-
ния детям.

Может, она не выступала 
на международных конферен-
циях по педагогике, может, 
не предложила инновацион-
ных методов в образовании, 
пусть она работала простым 
учителем физики в опочецкой 
школе, но она смогла сделать 
самое важное, что может учи-
тель. Она смогла вдохновить 
на выбор будущей профес-
сии, жизненного пути и стать 
примером для подражания 
как для моей бабушки, так и 
для нас с мамой. 

13 января у Марии Нико-
лаевны юбилей – 85 лет. Вся 
наша семья желает ей креп-
кого здоровья, хорошего на-
строения, оставаться такой 
же энергичной, умеющей ра-
доваться жизни и сохранять 
тот огонек молодости в гла-
зах, которым зарядили Марию 
Николаевну ее ученики!

Ю. ЕМЕЦ, 
студентка 1 курса 

физико-математического
 факультета Псковского 

государственного университета.

Новости из Интернета

Прокурор Опочецкого района утвердил обви-
нительное заключение по уголовному делу 
в отношении местной жительницы. Органы 

следствия обвиняют её в совершении преступления, 
предусмотренного статьей 156 УК РФ (неисполнение 
обязанностей по воспитанию несовершеннолетне-
го, соединенное с жестоким обращением). Об этом 
Псковскому агентству информации сообщили в про-
куратуре Псковской области.

По версии следствия, женщина систематически 
злоупотребляла спиртными напитками, за что при-
влекалась к административной ответственности, 

оставляла ребенка без должного внимания и забо-
ты. При осуществлении профилактического рейда 
была проведена проверка по месту ее жительства. 
Участники рейда обнаружили грудного ребенка с 
признаками заболевания, и он незамедлительно 
был доставлен в больницу. Малышу диагностиро-
ваны острое воспаление легкого, инфекция моче-
выводящих путей и опрелости поверхностей тела.

Уголовное дело с обвинительным заключени-
ем направлено в суд для рассмотрения. Санкция 
статьи 156 УК РФ предусматривает наказание 
вплоть до трех лет лишения свободы.

Опочанка может лишиться свободы 
за жестокое обращение с ребёнком


